



Madagascar intéresse au plus haut point les médias internationaux. Hormis les émissions spécifiques sur France24, TV5 Monde Afrique et Rfi, le Président de la Transition malgache s'est exprimé devant plusieurs membres de cette presse dite internationale, de manière spontanée.

C'est-à-dire sans préalable ni concertation. Et Andry Rajoelina s'est bien exprimé sans faire appel à un quelconque dossier de référence devant lui. Il a réussi à répondre à toutes les questions posées par nos confrères, prouvant ainsi son sens de la communication qui est -je ne cesserai de le répéter-: expliquer et expliquer clairement la situation. Afin de ne pas corrompre ses explications, rien ne vaut un reportage vidéo qui se passe de tout commentaire. C'était le 8 décembre 2011, à la Résidence de Madagascar à Paris, au lendemain de la rencontre du Président Rajoelina avec le Président Sarkozy. Lentement mais inexorablement, les archives de l'Histoire politique de la Grande île de ce début du IIIème Millénaire, commencent à s'étoffer. Dans 10, 20, 30 ans, les générations futures sauront exactement qui a fait et dit quoi, où et quand.

Jeannot RAMAMBAZAFY



[**CLIQUEZ ICI POUR LA PREMIERE PARTIE DE CE REPORTAGE EN VIDEO**](#)



[**CLIQUEZ ICI POUR LA SECONDE PARTIE DE CE REPORTAGE EN VIDEO**](#)



[**CLIQUEZ ICI POUR LA TROISIEME PARTIE DE CE REPORTAGE EN VIDEO**](#)



[**CLIQUEZ ICI POUR LA QUATRIEME ET DERNIERE PARTIE DE CE REPORTAGE EN VIDEO**](#)